
EL PATRIOTA

COMPOSTELANO,

LUNES 13 DE MAYO DE 1811.

PORTUGAL.

Lisboa 4 de Mayo.

Beira alta. Celorico 20 de Abril.

Hay dos días que se hace bastante fuego en Almeyda. Hay 3 noches que la guarnición da indicios de querer huir, aprovechándose de las treguas de la noche. Fueron sorprendidos 14 franceses que deben llegar aquí mañana, y además un Capitán francés que desertó de Ciudad-Rodrigo. En las tropas francesas hay un disgusto general.

Alentejo. Elvas 26 del mismo.

El quartel general de nuestro ejército estaba ayer en Al-mendralejo: habia tropas en Azauchal, los Santos, Sta. Marta y Mérida, y salió para Montijo la brigada de infantería inglesa que estaba en Campo-Mayor.

Ya cesaron las lluvias, y el Guadiana ha bajado considerablemente.

Algarve. Castro-Marin 15 de idem.

El General Blake reunió su fuerza, desembarcada en varios puntos del condado de Niebla, en Ayamonte en el día 21. En el 22 se puso en marcha para Castillejos. El General Zayas quedó aun en Ayamonte con algunas tropas.

El General Ballesteros estaba el 12 en Burguillos, habiéndose unido con el ejército del Mariscal Beresford. El enemigo le atacó dos veces en su progreso para el Norte, pero él efectuó su designio con muy poca pérdida, no obstante de tener que oponerse continuamente á un enemigo muy superior en fuerza.

ESPAÑA.

Manresa 3 de Marzo.

Las principales fuerzas enemigas continuaban á estar en Lérida á mediados del mes pasado. En Balaguer habia 20 napolitanos, de los que desertaban bastantes.

Á 27 del pasado el Comandante Oliveras destacó una guerrilla para perseguir los ladrones y reconocer las fuerzas del enemigo en Bañolas, la que se batió con el mayor valor con otra enemiga cerca de aquella villa, y le mató un oficial y 3 soldados é hirió unos 20, sin haber habido desgracia por nuestra parte.

Cadiz 9 de Abril.

Bárbara intimacion del General enemigo Lorge, Gobernador de la Mancha, á la villa de S. Clemente.

“La villa de S. Clemente es el lugar de residencia de una Junta insurreccional, procedente de otra que hay en Requena con el falso título de Provincial de Cuenca; y los habitantes de S. Clemente han abandonado sus hogares quando las tropas de mi mando han ocupado aquella villa, con cuyos hechos han dado el testimonio mas evidente de su perjurio, y adhesion al partido de la insurreccion: mi piedad, sin embargo, los ha mirado con la consideracion á que no han sido acreedores, y su constante criminal conducta los hace ya dignos de mi severidad, y de la animadvertion del Gobierno. El pretendido y falso gobierno de esas Juntas revolucionarias, y de xefes prostituidos están exigiendo á la fuerza exórbitante contribuciones á los pueblos de la Provincia de

Cuenca, y algunos de esta de la Mancha de mi mando con órdenes de las tales Juntas, y comision de la de S. Clemente. Esta villa, que abriga en su seno una autoridad nula, la protege y obedece exclusivamente, auxiliando todas sus determinaciones injustas; pagará quantas exâciones de dinero y de qualquiera clase de artículos, se hicieren en las otras, y además si repitiesen su fuga, y quando mis tropas fueren á San Clemente lo encontrasen sin habitantes, en aquel momento mismo será incendiado. Esta resolución se executará irremisiblemente en los puntos y extremos que comprehende. Mi benignidad os lo avisa anticipadamente, y en vuestra mano está el bien ó el mal: elegid, pues, uno ú otro, y no os quejeis jamas de la suerte que os cupiere despues de mis intimaciones. Quartel general de Manzanares á 24 de Enero de 1811.= El General de division Baron del Imperio, Gobernador de la Mancha.=Lorge.

Continuan las noticias de Valladolid de 29 de Abril.

Lista de los que acompañan al rey intruso.

El ministro Urquijo.	Conde de S. Anastasio.
El ministro de la Guerra.	Marques de Monte-Hermoso.
Duque de Campo Alange.	Marques de Bermuy.
Duque Rotadilla.	Marques de Riomilano.
Coronel Depré.	Carrasa, Gentil-Hombre.
Coronel Espó.	Banales.
Coloma.	Paruas.
Land.	Goroniza.
Lombardo.	Y dos oficiales de la secretaria de estado.
Conde Melitto.	

Suplemento á la gazeta del 6.º gobierno del Domingo 28 de Abril de 1811.

Valladolid y Abril 28 de 1811.=S. M. C. ha llegado ayer á esta ciudad á las tres de la tarde. Un gentío inmenso habia salido al encuentro, y llenaba los aires de vivas y aclamaciones.

maciones. La municipalidad en cuerpo presidida por el Sr. corregidor esperaba á S. M. fuera de la puerta de Madrid, en donde ha tenido el honor de presentar las llaves de la ciudad al soberano. Apenas acababa de llegar S. M. á palacio se ha dignado recibir las autoridades militares y civiles. Ha hablado con individualidad á cada una de las personas que las componen, y dirigiéndose á los españoles presentes S. M. ha dicho que tenia mucho gusto en hallarse en medio de sus fieles vasallos: que el motivo de su viage era ver á su augusto hermano el emperador, para concertar los medios mas propios de asegurar la felicidad de la España: que tanto el interes como la obligacion de los españoles debian moverlos á ayudar á S. M. en esta empresa: que las divisiones intestinas eran fomentadas por la Inglaterra que quiere hacer de la península el teatro de la guerra continental, y que al paso que subministra armas y municiones á los rebeldes y que alimenta la guerra civil; fomenta la revolucion de las colonias y las incita á declarar su independencia: que una política tan funesta para la España halla todavia partidarios, pero dentro de poco la parte sana de la Nacion abrirá los ojos y se reunirá al rededor del trono. S. M. ha añadido que habia hecho para los pueblos si no todo el bien que hubiera deseado, á lo menos todo lo que habia podido. Ha concluido diciendo que esperaba volver pronto á España. Estas últimas palabras han llenado de gozo á todos los concurrentes. Nos lisongeamos que el viage de S. M. no pasará de dos meses.

NOTA. Miente el infame gazetero, pues no hubo uno que le quitase el sombrero, ni abriese la boca sino para maldecirle y odiarle, lo mismo que á su hermano y á todos sus satélites, al paso que rebosaban de alegria por verle marchar acompañado de los otros bribones, como O-Farril y compañía.